
Ｎ Ｐ Ｏ 法 人 静 岡 情 報 産 業 協 会  

令和元年度第７回理事会次第 

令和元年 11 月 26 日(火) 

16:00～17：00 

会場：静岡商工会議所会館 401 会議室 

 

１．開会 

 

２．議  事 

 

(１) 報告事項 

① 事務局報告 

1) 海外視察研修 

2) 入会審査結果報告（理事会決議による本人への通知） 

3) 「しずおかオープンデータ推進協議会」総会 

 

② 運営委員会報告 

１）人材育成・教育研修部会 

２）ビジネス・マッチング部会 

３）人材開拓推進部会 

 

(２) 協議事項 

① 会の活性化事業提案 

② SIIA 理事会新年会 

③ その他 

 

(３) 審議事項 

① 入会希望審査 

 

(４) 連絡事項 

 

 

３．閉会 
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１． 報告事項 

① 事務局報告 

（１）次年度海外視察研修 

       １）静鉄観光サービスと相談開始 

２）今後の予定（6 月は期首に近く実施に難があるため、幅広く翌年 

  2 月頃まで範囲を広げ、最適なメニュー作りを心がける） 

 

（２）入会審査結果報告（理事会決議による本人への通知） 

    10月 30日、事務局よりご本人にメールで通知（返信は無し） 

 

      （３）「しずおかオープンデータ推進協議会」総会(11月 21日） 

      １）2018年度事業報告ならびに 2019年度事業計画 

      ２）今後の方向性             ＊添付「資料 1」参照 

 

② 運営委員会報告 

（１）人材育成・教育研修部会 

１）高校生向け出張講座 

・県立島田商業高等学校 

・11月 18日（月）16:00～18:00（部活時間帯。予定時間を超過） 

・参加：SBS情報ｼｽﾃﾑ、静銀ｺﾝﾋﾟｭｰﾀｰｻｰﾋﾞｽ、静鉄情報ｾﾝﾀｰ 

・同校和田教頭から礼状（添付「資料 2」参照） 

 

２）IT 技術者ビジネス講座「RPA 講座」 

・開催日時：11 月 30 日（土）10:00～16:30 

・会場：中村学園静岡電子情報カレッジ 

・受講人数：15 名限定 

・受講料：（ICT 会員 3 万円、一般会員 4 万円、非会員 5 万円） 

・講 師：LTS 杉浦氏に依頼 

・応募状況：11 月 20 日までに応募が 1 名に止まり、部会で協議 

 のうえ、当面無期延期とし、内容を仕切り直すことになった。 

・応募した方にはお詫びメール発信済み（11/20) 

 

３）小中学生向けプログラム教室 

   ・開催日時：12 月 21 日（土）午後 90 分間 

   ・会 場：中村学園静岡電子情報カレッジ 

   ・受講人数：10 組（保護者同伴） 

   ・受講料：無料 

   ・講 師：コサウェル五十嵐氏に依頼 

    ・11 月 22 日より募集開始（案内チラシ参照） 
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４）第 2 回会員ニーズセミナー「QR コード決済システム」 

・開催日時：令和 2 年 2 月 10 日（月）15：30～17：30 

・会 場：静岡市産学交流センター ７F「大会議室」 

・受講料：無料 

・講 師： 部会にて交渉中 

 

（２）ビジネス・マッチング部会 

１）（仮称）Kintone Café 

  ・Café スタイルのコミュニティーの中からニーズ発掘を目指す 

  ・会員交流、行政交流、異業種交流の実現を図る 

  ・会員企業以外に、一般、市、商工会議所との連携 

  ・開催日時：未定 

  ・会 場：未定 

 

２）第 2 回会員ニーズセミナー「会員交流会」 

  ・人材育成・教育研修部会と連携 

  ・開催日時：（第 2 回会員ニーズセミナー当日 17:30～19:00） 

  ・会 場：ホテル・シティオ 2F 「駿」（予定） 

 

（３）人材開拓推進部会 

1) 山梨大学「個別企業セミナー」に参加(11月 19日) 渡邉部会長 

・ 

2) 「Webセミナー」 

         ・12月 3日（火）18:00～ SBSにて生放送 

   （以後、Webで 2020年 9月まで聴取可能） 

   ・10社が参加 

    ・10月 29日 SBS静岡新聞社による説明会開催（部会会議の場で） 

    ・ポスターを各大学、公共機関などに掲示依頼済み 

 

２．協議事項 

 （１）会の活性化事業 

１）（仮）「我が社のイチ押し」実施提案 

 a. 1 月から 3 月初旬の間で、ICT 会員全員を対象に実施 

   ・各企業の特性を認知することで互いのビジネスに活かす 

   ・協会外にも広めていくことにより会員拡大につなげる 

    b. 初回は「一押し」テーマでなく、参加社から広く自社アピールを    

          求め、その後の懇親会に繋げる 

    c. ミニセミナーを併催し、多くの会員に関心を持って参加いただ   

     けるような企画（ex.「静岡市の ICT推進の現状と課題）等） 
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   ２）静岡市・静岡商工会議所との連携 

    a. 市の ICT推進の現状報告を受けて SIIAとコラボレーション検討 

    b. Kintone café の連携  

 

       ３）近隣地域間(神奈川県＆愛知県）連携の可能性の模索 

・久保田副理事長から提案 

 

 

 （２）SIIA 理事会新年会 

   ・恒例の理事による新年会をＩＣＴ会員交流会に合流する提案 

   ・1 月 28 日（火）になるため開催時期も近く、その開催主旨もあま  

    り隔たりはないため 

 

 （３）その他 

  ・SIIA主催講座、セミナーの土曜日開催の是非（意見交換） 

 

３．審議事項 

  （１）入会希望（株式会社アクロビジョン＝再入会） 

   別添入会申込書参照 

 

 

４．連絡事項 

    次回理事会：12 月 17 日(火) 16:00～17:00 

      会場：静岡商工会議所 401 会議室 
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（資料１） 

しずおかオープンデータ推進協議会総会概要 

 

１．日時 令和元年 11 月 21 日（木）13：30～15：30 

２．会場 静岡県立大学経営情報学部 4213教室（他県内 4会場をネットワーク） 

３．議題 

（１）平成 30 年度活動報告 

（２）令和元年度役員 

（３）令和元年度の活動（方針・体制） 

（４）情報共有プラットフォーム 

  

◆今回の総会は、48 団体中 26 団体の参加（委任も含む）で開催された。 

◆平成 30 年度は、自治体ごとには活動はあったものの、情報共有手段が乏しく、県

の設置した「ふじの国ＩＣＴフォーラム」も平成 30 年度でクローズされたため、今

後の再開を目指して検討することが県から示された。 

◆令和元年度も、既に半年以上が経過した現在、「オープンデータ推進」の時代から

「オープンデータ利活用」の時代に入っているので、本年度は役員や体制は今年度末

までこのまま据え置き、次年度以降の体制変更も含め、総合的に検討して行くことに

なった。 

◆県内各自治体では、「アーバンチャレンジ」を継続して行く。 

◆オープンデータ推進のキーワードを「スマートシティ」としている。 

◆現在、内閣府では「スマートシティ OS」ポリシーを策定中で、官民のデータのう

ち、今後は民側のデータも収集し、データ利活用で街づくりを目指す方向にある。 
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（資料 2） 

島田商業高等学校和田教頭からの礼状（メール） 

 

Date:Mon, 18 Nov 2019 19:03:59 +0900 

Subject: 本日ありがとうございました（島田商：和田） 

---- 

 

静岡情報産業協会 

 米良 様 

 

お世話になります。 

本日は SBS情報システム・静鉄情報センター・静銀コンピューターサービスの方に 

お話しをしていただき、無事終了しました。 

３社のお話を聞いて、生徒にはとても良い刺激になりました。 

また、最後の質問タイムでは生徒の進路に関する質問に丁寧に答えていただき、とて

も感謝しています。 

今回の生徒の様子を見ていると、情報処理を勉強することの意義を再確認することが 

できたようです。 

次回またお願いしたく思っています。 

 

本日は誠にありがとうございました。今後もよろしくお願いいたします。 

 

島田商業高等学校 

 教頭 和田 篤 

atsushi01.wada@edu.pref.shizuoka.jp 

TEL0547-37-4167  FAX0547-35-2341 

 

mailto:atsushi01.wada@edu.pref.shizuoka.jp

